
5 Pièces

185 m²

Réf. V2900PA

4 472 000 €

Paris 2Eme
Appartement à vendre (75002)
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Paris 2.  Au coeur du quartier  Place Vendôme /  rue de la Paix.Au sein

d'un  très  bel  immeuble  ancien  entièrement  réhabilité,  nous  vous

proposons un appartement de 181.60 m2 loi Carrez (185.70 m2au sol)

situé  au  4e  étage  avec  ascenseur.Intégralement  rénové  par  un

architecte  français  de  renom,  il  se  compose  ainsi  :-  galerie  d'entrée-

double  séjour  avec  salle  à  manger,  accès  au  balcon  filant-  cuisine

semi-ouverte aménagée et équipée haut de gamme- 3 belles chambres

à  l'arrière  avec  chacune  sa  salle  de  douche  /  WC.-  nombreux

rangements  et  menuiseries  réalisés  sur  mesureRénovation  de  grande

qualité, ...

Paris 2. In the heart of the Place Vendôme / rue de la Paix district.In a beautiful old

building entirely renovated, a 181.60 m2 loi Carrez (185.70 m2au sol) apartment

located on the 4th floor with elevator.Completely renovated by a renowned French

architect,  the  apartment  is  composed  as  follows:-  entrance  gallery-  double  living

room with dining room, access to balcony- semi-open high-end fitted and equipped

kitchen- 3 bedrooms to the rear, each with its own shower room / WC.- plenty of

storage  space  and  custom  woodworkHigh-quality  renovation,  luxurious  materials,

air-conditioning throughout, ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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